



Colectores de saneamiento. El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura ha mantenido una reunión de trabajo con el Alcalde de Elche.

24.marzo.2022.- El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, acompañado por el Comisario de Aguas, Javier García y el Director Técnico Carlos Marco, ha mantenido una reunión de trabajo con Alcalde de Elche, Carlos González, acompañado por el Concejal de Aguas, Héctor Díez y el Gerente de Aguas de Elx, Javier Prieto. Durante la misma han tratado temas como la obra de los Colectores de Saneamiento de Peñas de las Águilas y Llano de San José, que actualmente solo resta la conducciónn primaria, con el fin de facilitar la conexión de los núcleos de población con las redes de saneamiento municipal, evitando así posibles afecciones, tanto a las aguas subterráneas como al Parque Natural de El Hondo de Elx.

La citada actuación ha pasado a tramitarse en la CH Segura, tras la modificación de los perímetros de la Demarcaciones Hidrográficas del Segura y del Júcar realizada en el vigente ciclo de Planificación Hidrológica.

El Presidente se ha comprometido a realizar el análisis de la documentación recibida de la CHJúcar, para que pueda redactarse el proyecto constructivo de la actuación en el menor periodo de tiempo posible,.

La reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas administraciones.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes